



Pelukis Sepuh, Semakin Produktif

KETUA Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Hj Tri Kirana Muslidatun Haryadi Suyuti SPi memberikan apresiasi yang tinggi kepada tiga pelukis, walau sudah sepuh tapi semakin produktif. Tiga pelukis usia di atas 60 tahun ikut memberikan warna lebih dalam kepada Kota Yogyakarta terutama dalam seni dan pariwisata," kata Hj Tri Kirana Muslidatun saat membuka pameran 'Sixty Plus'.

Pembukaan ditandai dengan menandatangani poster dan pada kesempatan tersebut Hj Tri Kirana menerima kenangan berupa lukisan dari 3 pelukis. Pameran selama dua minggu, 20 Juni

hingga 3 Juli 2009 ini menampilkan tiga pelukis di atas usia 60 tahun, F Lukito, Mamiek Putut Agung (PA) dan Seni Asmara Sari di Posnya Seni Godod Jl Suryodiningratan MJ II/641 Gang Rach-

mat Yogyakarta, Sabtu (20/6) malam. Istri Wawali Kota Yogyakarta ini juga menyambut gembira penyelenggaraan pameran ini sebagai wujud kiprah para seniman Yogyakarta, khususnya kepada tiga perupa yang berpameran kali ini, untuk lebih mengekalkan Kota Yogyakarta sebagai kota budaya. Dengan pameran diharapkan para seniman lebih bergairah dalam menghasilkan karya-karya monumental dan mendunia, sekaligus menjadi inspirasi seniman muda.

Dikatakan oleh Pengelola Posnya Seni Godod Drs Godod Sutejo dalam pameran ini tiga pelukis menampilkan karya-karya istimewa yang tentu saja menggambarkan hasil eksplorasi dan pengalaman bertahun-tahun serta mencerminkan dedikasi yang tinggi atas perkembangan seni rupa di Indonesia. Banyak karya dari tiga perupa ini yang menjadi inspirasi tak terbatas bagi para seniman muda.

Tiga pelukis ini menampilkan 45 karya lukis, masing-masing F Lukito yang dilahirkan di Bojonegoro, 25 November 1942 menyuguhkan 15 karya, Mamiek PA yang lahir di Bandung, 18 Desember 1943 menampilkan 11 karya dan Seni Asmara Sari kelahiran Semarang, 16 Maret 1943 menggelar 19 karya. Lukisan-lukisan 3 perupa terpapar di dua lantai Posnya Seni Godod.

Dikatakan oleh F Lukito, pameran ini merupakan hasil karya persahabatan tiga pelukis yang dijalin sejak tahun 1999, selain melukis bersama dan juga berkeinginan pameran bersama bertiga.



Tri Kirana Haryadi (kedua dari kanan) menyaksikan pameran 'Sixty Plus'.

KR-ADHISUPO

(Asp)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005